



FOTOS: AdobeStock / New Africa, Ralph Koch



Kopfsache

Direkt in der Outletcity Metzingen ist die **Enzian Clinic** ein kompetenter Partner für **Zahn-, Körper- und Gesichtschirurgie**. Ein in Deutschland sehr seltenes, ganzheitliches Angebot der **Haartransplantation** ergänzt das breite Spektrum.

Die meisten Menschen steuern Länder wie die Türkei an, wenn es um Haartransplantation geht. Das mag vordergründig gute Gründe haben: Die Kosten sind anscheinend niedrig, die Wartezeiten kurz. Dass das ein Trugschluss ist, bringt Dr. Dr. Martin Pfeifle auf den Punkt: „Haartransplantation wird in Deutschland extrem selten angeboten. Insbesondere die essentielle Nachsorge ist bei OPs im Ausland immer ein Problem. Deswegen“, betont er, „wollten wir vor Ort in Metzingen ein Angebot schaffen, bei dem von Beratung über Erstdiagnostik, OP und Nachsorge alles unter einem Dach stattfindet.“

»Haartransplantation wird in Deutschland extrem selten angeboten.«

Viele Dienstleister würden zwar eine Beratung in Deutschland anbieten; die tatsächliche OP dann aber im Ausland durchführen lassen. „Unserer Meinung nach ist die Expertise in der Haartransplantation in Deutschland nicht ausreichend vorhanden, um attraktive Angebote zu haben“, so Pfeifles Kollege Dr. Dr. Simon Werz. Dem steuert die Enzian Clinic entgegen – mit fairen Preisen. Und dem unschätzbaren Vorteil, den Eingriff im Komfort des eigenen Zuhauses durchführen zu lassen.

Seinen Preis hat ein solcher Eingriff natürlich schon. Doch das hat gute Gründe, wie Pfeifle erläutert: „Wir führen

eine Einzelhaarentnahme durch. Das heißt, wir entnehmen ein Haar nach dem anderen, bereiten es auf und transplantieren es dann an die gewünschte Stelle.“ Der Aufwand hänge dabei von der Anzahl der Haare ab: „An einem Tag werden zwischen 1.500 und 4.500 Haare transplantiert.“ Ganz wichtig: Im Gegensatz zu anderen Methoden ist die Einzelhaarentnahme praktisch narbenfrei – es kann ja sein, dass man später doch Glatze tragen will.

Der Preis der Haartransplantation in der Enzian Clinic ist auch im internationalen Vergleich mehr als konkurrenzfähig. Und kann ein Erfolgsversprechen garantieren: „Die Anheilerate liegt weit über 90%. Nach einer Transplantation werden also fast alle neuen Haare angenommen“, so Pfeifle. Meistens werden für den Eingriff Haare vom Hinterkopf entnommen. „Die sind für gewöhnlich auch im fortgeschrittenen Alter noch gesund.“

Wer nicht gleich eine Haartransplantation für nötig hält, ist vielleicht bei der Haarregeneration richtig aufgehoben, der Vorstufe der Haartransplantation, wie Werz erklärt: „Dabei handelt es sich um eine nicht operative, minimal-invasive Eigenblutbehandlung, die dennoch sehr effektiv ist. Diese Therapie verhindert Haarausfall und stärkt die Haarwurzeln.“ Von einer Stärkung des Wohlbefindens mal ganz abgesehen. Und das alles, ohne die Region zu verlassen.

Unter der Leitung der Dres. Martin Pfeifle, Marilena Lausegger und Simon Werz erfüllt die Enzian Clinic die höchsten Ansprüche rund um Ästhetik und Implantologie.



Enzian Clinic · Enzian Höfe 2 · 72555 Metzingen
+49 (0) 7123 879 8700 · info@enzian.clinic · www.enzian.clinic